











Akad *murabahah* di PT. BPR Syariah Kota Mojokerto pada program PUSYAR yang bekerjasama dengan BAZ Kota Mojokerto dalam pelaksanaannya, tidak diterapkan pengadaan barang melainkan dengan jalan memberikan uang dalam bentuk tunai namun pembebanan margin sudah menjadi tanggung jawab BAZ Kota Mojokerto. Pada dasarnya, adanya pembiayaan berupa pemberian uang secara tunai hampir memiliki kesamaan dengan prinsip *qard al-h~~h~~asan*. Pada prinsip syariah *qard al-h~~h~~asan* tidak mengenal adanya tambahan biaya atau margin pada saat pengembalian. Meskipun dalam prakteknya margin menjadi tanggung jawab pihak BAZ namun ketika ada nasabah yang nakal, dalam arti tidak membayar angsuran secara teratur sesuai jangka waktu yang sudah ditetapkan diawal, maka resiko menjadi tanggung jawab PT. BPR Syariah. Selain itu, ketika nasabah mengajukan PUSYAR tidak ada penjelasan mengenai akad *murabahah*, padahal belum tentu masyarakat mengetahui apa yang dimaksud dengan *murabahah*.

Dari segi pemberian dana infaq dan shodaqah yang disalurkan BAZ melalui program PUSYAR, seharusnya orang-orang yang berhak menerima dana infaq dan shodaqah adalah yang termasuk kaum *mustahiq*. Sedangkan dalam prakteknya dana infaq yang disalurkan melalui program PUSYAR diberikan kepada para pembisnis yang bahkan melakukan pembiayaan dengan plafon Rp. 50.000.000,- dan mempunyai usaha produk unggulan kota Mojokerto seperti catering , produk mamin, batik, alas kaki, handicraft dan miniatur kapal. Namun disini penulis tertarik





























pengertian *murabahah*, dasar hukum *murabahah*, rukun dan syarat *murabahah*, aplikasi pembiayaan *murabahah*, skema *murabahah*, dan batalnya akad *murabahah*.

Bab tiga yaitu deskripsi akad *murabahah* di PT. BPR Syariah kota Mojokerto, yang berisi mengenai profil PT. BPR Syariah kota Mojokerto (sejarah, visi dan misi, struktur organisasi dan kepengurusan, *jobdesk* atau gambaran tugas), kerjasama PT. BPR Syariah dan BAZ kota Mojokerto (latar belakang munculnya PUSYAR, target program PUSYAR, kriteria dan persyaratan program PUSYAR, relisasi program PUSYAR), Akad *murabahah* program PUSYAR (aplikasi akad *murabahah*, implementasi akad *murabahah*, realisasi akad *murabahah*).

Bab empat yaitu analisis hukum Islam terhadap praktek *murabahah* program pembiayaan usaha syariah (PUSYAR), yang berisikan mengenai Analisis terhadap Realisasi Akad *Murabahah* untuk Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dan Industri Kecil Menengah (IKM) dan B. Analisis Hukum Islam dan Fatwa DSN terhadap Akad *Murabahah* Program Pembiayaan Usaha Syariah (PUSYAR).

Bab lima yaitu penutup, bab ini merupakan bab terakhir yang terdiri dari kesimpulan dan saran.